

第5号

2012年12月1日

就労継続支援事業所（B型）

がんばろう広報

合同会社 仲大道 管理者 伊波栄信

〒905-0411

沖縄県国頭郡

今帰仁村字天底 91

電話・FAX 56-3901

秋の社会見学

秋の社会見学は、月9日

金曜日）、がんばろう利用

者・職員、今帰仁村身体障害者福祉協会の合同で南部・中部地域を見学してきました。

当日は、村福祉課宮里氏の協力の下、早朝から集合、午前8時5分そーれ前を出発し、一路南風原町社会福祉センターで開催された沖身協主催・沖縄県福祉展を見学してきました。

同展示会には、今帰仁村から伊佐真昭・比嘉清光さんの2人が出展した。県内の身障協・福祉作業所から見事な作品が出展され、私たちも励みになりました。

見学後、沖縄市内で昼食。その後、プラザハウス内で開催された「沖縄ウツディフェア」を見学。当フェアには、木工芸品部門に玻名城政隆（木工房工房はなしろ）が多くの来場者があり、ぎわいをみせていました。



与那嶺さ~ん・ハ~イ



見学を終えた参加者



今帰仁村からの絵画（左）



アイスクリームに微笑む・・・



北中城村の出品

☆待望のホームページが完成しました！

インターネットで「今帰仁がんばろう」を検索すると、ホームページを見る事ができ、がんばろうの出来事が満載です。皆さんの友人・知人にも紹介してください。また、がんばろうブログをクリックすると、ブログが見られます。今後、毎日ホームページを開いて、ブログを見る習慣をつけましょう。

ホームページのアドレス：<http://syurou-ganbarou.com>

今月で今年も終わります！

6月4日、がんばろうが開所して早や半年が過ぎました。この間、いろいろな出来事がありました。先ず、わたし（伊波）が大腿骨折で入院。その間、小濱さんが中心となり、与那嶺さんの手料理ですばらしい誕生会・お楽しみ会、スポーツ大会、社会見学などがありました。

途中、仲宗根さんが骨折で入院したのは残念でしたが、来年早々には退院、皆さんと一緒に活動できることを期待し、残り少ない日々を有意義に過ごしましょう。

今月28日（金）忘年会を予定しています。楽しみにしてください！